

## Jefa de zoológicos

**E**sta bióloga es presidenta por partida cuádruple: de la junta administrativa del Parque Bolívar, de la fundación Pro-zoológico, y de las asociaciones Mesoamericana y Latinoamericana de Zoológicos.

Y a pesar del trabajo que ello significa, **Yolanda Matamoros Hildago** procura realizarlo con entusiasmo. "Me gusta lo que hago y eso es una gran ventaja", afirmó.

Su interés por la biología nació durante su infancia cuando iba a jugar a la finca de su abuelo en Grecia y a las de su padre en San Carlos, donde prácticamente se crió.

"Me acuerdo que de chiquillos siempre íbamos allá y como la finca de papá colindaba con la de don Otilio Ulate, a veces nos llevaba a ver los tepezcuintles que tenía", señaló.

Dicho animal capturó su curiosidad y Yolanda realizó su tesis en la Universidad de Costa Rica sobre ese tema. Luego, investigó sobre este mamífero durante 17 años en el Escuela de Medicina Veterinaria en la Universidad Nacional.

En febrero de 1991, asumió la



Yolanda Matamoros Hildago

presidencia de la junta administrativa del controversial Parque Zoológico Bolívar, a solicitud del exministro de Recursos Naturales, Hernán Bravo.

Desde entonces, se ha dedicado a establecer un sistema administrativo y a mejorar las condiciones de los animales que lo habitan, entre ellas, un chequeo médico preventivo y dietas específicas con base más científica.

"En cuanto a las instalaciones, no ha habido un cambio drástico porque no hemos tenido los recursos para hacerlo, pero sí hemos mejora-

do algunos ambientes y desechado las jaulas más pequeñas", señaló.

A pesar de que su nombramiento es hasta 1994, esta vecina de Alajuela afirma que está entusiasmada con su trabajo y que "mientras me dejen aquí, yo sigo".

Casada con Jorge Luis Rodríguez, y madre de María Lourdes, Amelia y Jorge Eduardo, Yolanda gusta de la lectura científica e histórica, así como de escuchar música instrumental.

Yolanda manifiesta que le gustan todos los animales, pero prefiere a los tucanes.